

## **PROPOSICIÓN DE VALOR**

Nos hemos percatado de que en algunos lugares de nuestra ciudad, Donostia, es muy difícil moverse debido a la enorme congestión de tráfico que puede llegar a haber en algunos momentos del día; coger el coche para ir de un lugar a otro pasando por el Centro de la ciudad puede convertirse en una odisea, además de que para aparcar nos encontramos que hay pocas plazas disponibles en las calles, y si optamos por la opción de un parking privado será pagando una tarifa que nos puede parecer abusiva.

Podemos pensar que la solución ideal a este problema sería el transporte público pero en la realidad vemos que tampoco es realmente una buena opción, ya que vamos a tener que hacer frente a un incómodo viaje en un autobús atiborrado de otras personas.

Por ello hemos decidido implantar una nueva forma de transporte en nuestra ciudad que está dando buenos resultados en tantas otras. Una manera más rápida, más cómoda además de económica de llegar del punto A al punto B. El alquiler de motocicletas eléctricas distribuidas en diferentes puntos claves de la ciudad.